

Protokoll der Jugendausschusssitzung vom 19.07.2023

Tagesordnung

1. Besprechung Feedback zum Protokoll des letzten Sitzung
2. Abstimmung über Etat-Anpassung und Veröffentlichung
3. Sachstand NVM und JBL 2023/2024
4. Aufgaben bis zum Saisonstart
5. Sonstiges

Anwesende: Felix Küchler, Ashley Roberts, Swenja Wagner, Georg Henke, Lara Hafermann, Olaf Sill (1h später)

Abwesende: Hartmut Riedel

Start: 20 Uhr

Ende: 21:40 Uhr

TOP 1: Besprechung Feedback zum Protokoll des letzten Sitzung

- Feedback von Frank Kimpinski (Empor)
- BJMM Modus:
 - Feedback: soll nicht ohne Beteiligung der Vereine geändert werden
 - Feedback am Modus: Kritikpunkte; Vorhersetzen wegen DWZ-Schwankungen, einmal verlieren in Gruppenphase keine Chancen mehr weiterzukommen
 - in JTO nur Bedenkzeit vorgegeben nicht der Modus, Turnierleitung obliegt dem Referenten → theoretisch könnten wir das ohne JWT ändern aber soll auf der JHT thematisiert und diskutiert werden
- DLM durch Chessmates ersetzt:
 - Kritik das zu wenig Infos da seien
 - mittlerweile wurden Infos dazu veröffentlicht, man kann sich noch bis zum 09. August bewerben (Artikel vom 10.07. auf der schachjugend webseite)
 - zukünftige DLM Teilnahmen sind allerdings wieder angedacht, Zusammenarbeit mit dem Leistungssport
- Formulierung Zuschüsse:
 - Formulierung "Zuschüsse auf 5k erhöht" war unklar
 - Zuschüsse sind für Deutsche Meisterschaften, NDVM und JBL
 - 5k = 5.000
- Stichtag nach hinten schieben:
 - Feedback: sollte nicht ohne Zustimmung der Vereine passieren
 - Meinungsbild auf JHT angedacht
 - eventuell gibt es dann schon Neuigkeiten von den Regelungen der dsj
- zusätzliches Feedback von Martin Hamann (Caissa Hermsdorf/Frohnau)
- Orgabeiträge:
 - Feedback: Turniere der TO sollen keine Orgabeiträge haben
 - im aktuellen Etat nur Orgabeiträge für BJMM u8, u10 und u25 vorgesehen + Startgeld für Blitz- und Schnellschacheinzelmeisterschaft
 - BJMM u8,u10,u25 Orgabeiträge, da kein Begleitturnier gegenfinanziert

- BJMM u10 orgabeitragfrei zu machen zerstört die Attraktivität der u8
- BJMM u12 und jünger anpassen
 - Feedback: Bedenkzeit soll auf 60 + 30s Inkrement geändert werden + beschleunigtes System
 - Bedenkzeit u12 zu kürzen aus organisatorischen Gründen nicht wirklich praktikabel (zeitgleich zu u14 und u16) und mit dem Leistungssportgedanken nicht vereinbar
 - beschleunigtes System wird nicht als notwendig angesehen, war aber auch nicht ganz klar, was damit gemeint war

TOP 2: Abstimmung über Etat-Anpassung und Veröffentlichung

- JA beschließt den Etatvorschlag (5/0/0) Veröffentlichung folgt
- JWT müsste darüber abstimmen, vermutlich außerordentlich und online (Felix denkt sich was aus)

TOP 3: Sachstand NDVM und JBL 2023/2024

- Protokoll der Sitzung der Norddeutschen Schachjugend liegt noch nicht vor, aber Felix berichtet
- JBL: Berlin hat einen Aufsteiger (Borussia) und einen Freiplatzempfänger (Empor)
- NDVM: Startfelder teilweise noch unklar, aber Widerspruch zur Spielgenehmigung nur auf Berliner Ebene relevant (durch Freiplatzanträge)
 - WeDa hat alle Mannschaften außer Mädchen zurückgezogen
 - u12 Startfeld fest: Borussia (Freiplatz zur Not), Empor, TSG (Freiplatz)
 - u14 Startfeld fest: Borussia, TSG (Freiplatz zur Not), Empor (Freiplatz)
 - u16 Startfeld noch nicht fest: Empor, WeDa hat zurück gezogen, nach Berliner Wertung Köjä 3. vor SNOB, Köjä und Empor somit direkt qualifiziert, TSG hat einen Freiplatzantrag gestellt über den noch entschieden wird

Olaf schließt sich der Sitzung an (ca. 1 h später)

TOP 4: Aufgaben bis zum Saisonstart

- Projekte Felix: Etat, NDVM, Widerspruch, Jugendordnungen überarbeiten, Frage ob DLM zu Leistungssport eingliedert wird (vermutlich ja), Infoverteiler reparieren
- alle gucken mal durch die Jugendordnungen
- Georg fragt ob Berlin Chessmates potentiell ausrichten könnte → muss Präsidium entscheiden, JA wäre dem nicht abgeneigt
- Ashley berichtet über das Projekt Mädchen GrandPrix, die Zusammenarbeit mit der dsj gestaltet sich teilweise schwierig, Veröffentlichung auf Homepage folgt noch

TOP 5: Sonstiges

- nächste JA-Sitzung soll Termin der JHT geklärt werden
- Fristen für die DVM wurden vom Nationalen Spielleiter der dsj, Harlad Koppen, an Felix geschickt, Veröffentlichung folgt
- Felix kümmert sich darum den Emailverteiler (infos@...) zu reparieren
- Georg fragt nach Partien der Endrunde der BJEMw → Ashley kümmert sich
- nächste JA Sitzung auf den 03.09., 19 Uhr terminiert